

Swiss BMX Freestyle

Rue des Bains 26 1205 GENEVE 079 / 307.44.41 swissbmx@hotmail.com

Procès verbal de l'assemblée générale mercredi 21 avril 2004, 19h, Maison des Associations

Excusés: Manuel Hitz, Stéphane Meneau, Tristan Vuille, Paul Guyon, Vincent Lehrer, Christian Wolf, Janick Wenger, Carlo Viscone, Andreas Walter, Hannes Erb, David Lancosmne, Hotpoint, Stephen Pohl, Kevin Strubi, Camille Teysseire, Alexandre Pittet.

Présents: Phil Aeby, Stéphane Bachmann, Bernard Blatter, Steven Blatter, Aldo Brina, Mathieu Chenut, David Crottin, Giordano Furlanetto (représantant ATB), Michaël Mettler, Adrien Meury, Claudio Molo (représentant Délégation à la Jeunesse), Giuditt Nicic, Damien Porcherie, Florian Sallin, Mike Stoppa, Yannick Thirion, Daniela Vassalli, Thomas Wullschleger

1. Rapport d'activité 2003

Steven commente le Rapport d'activité 2003 qui a été distribué aux membres présents.

Steven se réjouit de l'augmentation du nombre de membres : SBF comptait 26 membres en 2002 et a atteint les 54 membres en 2003, soit plus du double!

2. Programme d'activité pour 2004

Les perspectives pour 2004 sont l'impression de t-shirts et de pulls avec un nouveau logo sur le devant tout en gardant l'ancien en plus petit sur le dos, l'impression d'autocollants, la création d'une banderole, le lifting du site internet, la participation au Chailly Raid 4 Fun, l'organisation du Bowlabmx 04, de la BMXJAM 04 et de voyages de groupes pour les membres.

3. Remerciements

Steven remercie les personnes et organisations qui ont soutenu SBF tout au long de l'année 2003.

4. Comptes et vérification des comptes

Bernard Blatter commente la synthèse de comptes 2003. SBF a fait un bénéfice de 400.- CHF avec la vente de t-shirts et de pulls. La BMXJAM 03 a coûté entre 7'000.- et 8'000.- CHF.

Le rapport des vérificateurs des comptes, Michaël et Yannick est soumis au vote de l'assemblée. Le rapport est accepté à l'unanimité. Bernard Blatter est ainsi déchargé de toute responsabilité et remercié pour son travail.

5. Budget prévisionnel pour 2004

.

6. Election du comité et des vérificateurs des comptes

Les personnes suivantes sont élues à l'unanimité pour l'exercice 2004.

Président : Steven Blatter

Vice-président : Thomas Wullschleger

Secrétaire : Daniela Vassalli Caissier : Bernard Blatter

Vérificateurs des comptes : Michaël Mettler et Yannick Thirion

7. Statuts

Aucun changement n'est apporté aux statuts.

8. Evénements

Fête des 30 ans du Cycle d'orientation des Coudriers (Genève)

Le directeur du CO des Coudriers, M. Léonard Morand, a contacté SBF durant la Airport Jam des 3 et 4 avril 2004 pour demander la participation de quelques riders à l'animation de la fête du CO qui aura lieu le vendredi 4 juin 2004 (notre contact pour l'organisation, M. Philippe Tièche, doyen).

Un budget de 500.-CHF a été débloqué pour rémunérer les riders motivé à venir faire des démos. Toute personne intéressée est priée de prendre contact avec SBF.

Chailly Raid 4 Fun (Lausanne)

Les organisateurs de cet événement ont demandé la participation de SBF au poste "BMX" le samedi 12 juin 2004. Le travail consiste à initier les participants au flat et au street. Un budget de 1'200.- CHF est prévu pour rémunérer 4 personnes à hauteur de 300.- CHF chacune. Cette somme sera bien entendu partagée si un plus grand nombre de bikers viennent faire de l'encadrement au poste "BMX". Toute personne intéressée est priée de prendre contact avec SBF.

Bowlabmx 04 (Genève)

Michaël et Thomas assurent l'organisation de l'événement à la place de Steven qui est absent. Des démos sont prévues le samedi et un contest de bowl le dimanche.

■ BMXJAM 04 (Genève)

Steven propose d'ajouter des gradins pour cette nouvelle édition de la BMXJAM afin d'améliorer le confort des spectateurs. Il réfléchit à une éventuelle nouvelle formule de la BMXJAM qui consisterait en un contest de street mais seulement des démos de flat. Un contest de flat serait organisé à un autre moment dans l'année pour compenser.

Le directeur du Centre sportif Sous-Moulin (Thônex), M. Laurent Hirt, rencontré lors de la Airport Jam des 3 et 4 avril 2004, ayant signalé la possibilité d'organiser une journée ou un week-end "BMX", SBF pourrait en profiter pour y organiser un contest flat?

L'entreprise Braun a manifesté son intérêt à sponsoriser entièrement la BMXJAM à la condition que le nom devienne BRAUN BMXJAM. Les membres présents ont voté à l'unanimité contre "la vente du nom". Phil met en doute les retombées pour le sport qu'auraient des sponsors comme Braun qui ne s'intéresse qu'au BMX comme phénomène de mode et non pas en tant que tel. Il suggère de prendre le créneau du VTT pour tenter de trouver des sponsors pour le BMX freestyle en tablant sur des petits magasins qui auraient envie de soutenir le BMX à long terme.

Claudio nous encourage à faire de larges recherches de sponsors, de l'ordre de 200 envois.

9. Voyages de groupe

Steven continue de se charger des voyages "flat". Michaël et Thomas se chargent des voyages "street" et "dirt". Idem pour les jams et contests.

Sont prévus les voyages suivants : 18-20 juin 2004, Lake Jump Contest à Steckborn, lac de Constance ; 24-28 juin 2004, Worlds à Cologne (Allemagne) ; 21-22 août, Jumpcontest à Thun.

Dorénavant, pour éviter les problèmes d'ordre financier, les membres qui désirent participer à un voyage devront payer les frais de déplacement et d'hébergement à l'avance car les nombreux désistements de dernière minute ne sont pas gérables lors de la location de bus, le paiement de billets d'avion ou de train groupés, la réservation de chambres d'hôtel, etc.

Steven encourage chacun à donner des idées de voyages de groupe et à proposer l'organisation de manifestations BMX. A titre d'exemple, une Suisse-allemande a demandé de l'aide à SBF pour organiser une manifestation BMX à Berne et nous lui avons proposé, à défaut de pouvoir être sur place, d'utiliser le nom de l'association pour demander des fonds à sa ville.

10. Logo et site internet

Phil pense que le logo SBF devrait être plus visuel, une image de BMX stylisée par exemple.

Michaël suggère de toujours imprimer l'adresse du site internet de SBF sur les vêtements, les autocollants et la banderole.

Steven demande que ceux qui ont des photos pour le site internet de SBF les trient bien et n'envoient que les plus réussies avec les nom et prénom du rider, le nom de la figure, le lieu et la date.

11. Divers

- Thomas signale qu'un contest de dirt était prévu le 1^{er} mai 2004 au stade de Vessy mais qu'il a été remis à plus tard car il reste encore beaucoup de travail. S'il y a des volontaires pour donner un coup de main, ils peuvent contacter Thomas. Il nous informe que Nas et lui-même travaillent sur un projet de wallride pour le skatepark de Plainpalais. Il signale également que le BPA (Bureau suisse de prévention des accidents) a été appelé par la Délégation à la jeunesse pour inspecter le skatepark.
- Le problème du son lors de la Airport Jam des 3 et 4 avril 2004 est soulevé. Des employés d'un commerce proche se sont plaints du volume trop élevé durant la journée. Les DJ's n'ont en effet pas toujours respecté les consignes données par Steven. Pour le prochain événement, une solution devra être trouvée pour éviter ce problème. Phil propose que le speaker gère le son en passant des compilations. Damien propose d'amener un limiteur.
- Phil pense qu'il faut clarifier le rôle du comité auprès des membres. Ceux-ci peuvent être actifs, proposer des idées de voyages, contests, jams, etc. et pas seulement attendre que le comité organise quelque chose.
- Michaël propose de désigner un membre suisse-allemand qui serait responsable d'organiser des manifestations du côté alémanique et ainsi étendre le champ d'action de SBF plus concrètement à toute la Suisse. Claudio nous signale que des bikers tessinois se sont regroupés et propose de nous mettre en contact avec eux.
- Steven propose de construire un petit module "street" à emmener facilement sur des démos ou des contests dans de petits espaces, comme, par exemple, la fête du CO des Coudriers ou le Chailly Raid 4 Fun.
- David se porte volontaire pour faire un DVD de présentation de l'association SBF et du BMX en général que nous pourrions utiliser pour la recherche de sponsors, vendre pendant nos manifestations et mettre à télécharger sur notre site internet.

La séance est levée à 21h et suivie d'un apéro.

Swiss BMX Freestyle Daniela Vassalli